
Pois sustentamos que o homem é justificado pela fé, independen-
te da obediência à lei. Deus é Deus apenas dos judeus? Ele não é 
também o Deus dos gentios? Sim, dos gentios também, visto que 

existe um só Deus, que pela fé justificará os circuncisos e os 
incircuncisos. Romanos 3.28-30.

Na caminhada da devocional em nossa querida comunidade, estamos lendo e refletindo sobre o livro 
de Romanos. É uma carta desafiadora, considerada a primeira teologia sistemática da história da igreja. 
O ponto central do livro é a forma como Deus salva todos aqueles que se aproximam de Jesus, indepen-
dentemente da sua origem, seja judeu ou gentio (pessoas que não eram judias). Você está lendo o 
livro de Romanos junto com a PIBCopa? Vamos refletir sobre alguns temas do capítulo 3 nesta lição?

A FIDELIDADE DE DEUS
Que importa se alguns deles foram infiéis? A sua infidelidade anulará a fidelidade de Deus? 
De maneira nenhuma! Seja Deus verdadeiro, e todo homem mentiroso. Como está escrito: 
"De modo que são justas as tuas palavras e prevaleces quando julgas". (Romanos 3.3-4)

O evangelho é para todos e só podem ser salvos os que confessarem a Jesus como Senhor (Atos 4.12). 
Entretanto, Deus é fiel, mesmo que seu povo não permaneça fiel a Ele. A fidelidade de Deus em nossas 
vidas é uma realidade ainda hoje e não vale somente aos ouvintes de Paulo. A Palavra de Deus mostra 
promessas e bençãos concedidas a todos os seus filhos, como a promessa da salvação, que na prática 
significa que: seus pecados são perdoados (Colossenses 1.14); você se torna um filho de Deus (João 
1.12); você tem a vida eterna (João 3.16). Uma outra promessa que nos encoraja e fortalece é a da 
presença dele conosco, por meio da presença do Espírito Santo, que é nosso Consolador e está conos-
co em todos os momentos (João 14.16-17). Você crê, se consola e se alegra nessas promessas? Elas 
fazem sentido para você?

NINGUÉM ESCAPA DO PECADO
Portanto, ninguém será declarado justo diante dele baseando-se na obediência à lei, pois 
é mediante a lei que nos tornamos plenamente conscientes do pecado. (Romanos 3.20)

Todos temos características próprias e gostos pessoais. Nenhuma pessoa é como a outra e até nossas 
digitais nos conferem uma identidade própria. Entretanto o pecado atinge a todas as pessoas, inde-
pendente da sua origem, cor, sexo ou religião. Essa condição é evidenciada através da leitura da lei, 
por onde aprendemos nossa falência como seres humanos e aprendemos que estamos fadados ao 
fracasso espiritual. Você tem consciência do seu pecado? Como se sente com isso? Como você 
lida com suas fraquezas? Você as enfrenta?

DEUS NOS DECLARA JUSTOS (INOCENTES)
Pois sustentamos que o homem é justificado pela fé, independente da obediência à lei. Deus 
é Deus apenas dos judeus? Ele não é também o Deus dos gentios? Sim, dos gentios também, 
visto que existe um só Deus, que pela fé justificará os circuncisos e os incircuncisos. 
(Romanos 3.28-30)

evangelho
A ALEGRIA DO

A forma como o pecado nos afeta é desesperadora. Não conseguimos nos livrar dos desejos e senti-
mentos desagradáveis ao Senhor e a luta interna pode ser extenuante. Contudo, a notícia do evange-
lho é consoladora, pois mesmo com tantas intenções pecaminosas somos considerados inocentes 
diante de Deus por sua livre iniciativa. Isso independente de quem somos ou de onde viemos. Todos 
podem ser declarados inocentes (justos) desde que se aproximem de Jesus. Você já encontrou seu 
Senhor e Salvador? Já é justificado? Se sim, como você tem essa certeza?Se não, como você 
acha que poderia ser salvo? 

PARE, PENSE E SE ALEGRE
Temos muito a ficar tristes e desesperados quando olhamos para dentro de nós mesmos. Mas a 
justificação é a melhor notícia que podemos ter e isso deve ser motivo de muita alegria para cada um 
que se aproxima de Jesus. Ainda dá tempo. Você quer experimentar entregar sua vida para Jesus 
hoje? Você já é um filho de Deus, mas precisa de reconciliação, uma nova chance? Também ainda dá 
tempo pra você. Fale com seu líder de célula, ore com ele  e se alegre porque ainda TEM JEITO e 
ESPERANÇA para a humanidade. Jesus é a nossa esperança que não decepciona.
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